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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

СДАДУТ К 1 СЕНТЯБРЯ
К 1 сентября планируется сдать в эксплуатацию до�

страиваемую в настоящее время пристройку к Фош�

нянской средней школе Колпнянского района. 

Об этом речь шла на вчерашнем совместном заседании
руководства района и заместителя начальника областного
управления общего и профессионального образования
А.В. Гаврилина.

В пристройке разместятся большой спортивный зал,
классы начальной школы и другие учебные кабинеты.
Средства на строительство выделяются из областного
бюджета. 

БОЛХОВЧАН ПОЗДРАВЯТ
МОСКВИЧИ И ПИТЕРЦЫ

Уроженцы Болхова, живущие и работающие в подмос�

ковном Подольске, оказали помощь родному городу

при подготовке к празднованию 450�летия Болхова,

которое будет отмечаться 29 июля.

В частности, перед болховчанами и гостями города вы&
ступят орловские эстрадные артисты братья Александр и
Валерий Долгих, из Москвы приглашены две танцевальные
группы. Одна из них — "Орхидея" — известна своими вы&
ступлениями не только в России, но и за рубежом. 

Что касается Санкт&Петербурга, то Северная столица
подарит Болхову партию специально отпечатанных юби&
лейных открыток, которые разошлют жителям города.

Предполагается, что на праздник в Болхов прибудут
представители Подольской мэрии.

ПОПАДЁТ ЛИ ХРАМ 
В ФЕДЕРАЛЬНУЮ ПРОГРАММУ?

В селе Моховое Новодеревеньковского района будут

восстанавливать храм Казанской иконы Божией Мате�

ри. 

Попечительский совет по его реставрации создан ещё в
2005 году. Сегодня в Хомутово на встречу с руководством
района прибудут московские специалисты, с которыми бу&
дет обсуждён вопрос о включении храма в федеральную
программу по восстановлению памятников архитектуры,
что позволит привлечь необходимые финансовые сред&
ства.

ДЕВЯТЬ ОБЪЕКТОВ — 
ДО КОНЦА ГОДА

В Троснянском районе до конца этого года намечено

газифицировать девять объектов соцкультбыта. 

Так, в Ломовецком сельском поселении с электричества
на газ планируется перевести Дом культуры и детский сад. 

Голубое топливо поступит также в Покровский и Воро&
нецкий фельдшерско&акушерские пункты. 

Средства на проведение работ выделены районным
бюджетом.

КОНКУРС ЗАВЕРШЁН
Вчера в Знаменском сельском поселении Знаменского

района подведены итоги ежегодного конкурса по бла�

гоустройству территории поселения. 

Среди организаций и учреждений первое место при&
суждено управлению Пенсионного фонда РФ по Знамен&
скому району, второе — райадминистрации. Определены
также лучшее домовладение, лучший цветник и т.п.

Победители награждены подарками, почётными грамо&
тами и благодарственными письмами.

ПОЕЗДКА В "ОРЛОВСКОЕ ПОЛЕСЬЕ"
Вчера одна из политических партий организовала для

пенсионеров Знаменского района поездку в нацио�

нальный парк "Орловское Полесье". 

Мероприятие было приурочено к православному празд&
нику Казанской иконы Божией Матери. 

Всего от жителей района было подано 80 заявлений.
Граждане совершили экскурсию по парку, побывали на
святом источнике.

Информагентство 

"Орловской правды".

ОФИЦИАЛЬНО

РАЗВИТИЕ 

КОММУНАЛЬНОЙ

ИНФРАСТРУКТУРЫ
В целях увеличения

объемов строительства
жилья, удовлетворяющего
платежеспособный спрос
населения в условиях ры&
ночной экономики, а также
обеспечения развития си&
стем коммунальной ин&
фраструктуры в рамках на&
ционального проекта "До&
ступное и комфортное жи&
лье — гражданам России"
постановлением коллегии
администрации области №
106 от 15.06.2006 г. одоб&
рена областная целевая
программа "Обеспечение
земельных участков ком&
мунальной инфраструкту&
рой в целях жилищного
строительства" на 2006 —
2010 годы. Принято реше&
ние направить программу
губернатору области для
рассмотрения и принятия
решения о ее внесении в
Совет народных депутатов
в качестве законодатель&
ной инициативы.

КАДАСТРОВАЯ

ОЦЕНКА ЗЕМЕЛЬ 
В целях установления

кадастровой стоимости
земель промышленности
и иного специального на&
значения, в соответствии
с постановлениями Пра&
вительства РФ № 945 от
25.08.1999 г. "О государ&
ственной кадастровой
оценке земель", № 316 от
8.04.2000 г. "Об утвержде&
нии Правил проведения
государственной кадаст&
ровой оценки земель" по&
становлением коллегии
администрации области
№ 98 от 9.06.2006 г. утвер&
ждены представленные
управлением федерально&
го агентства кадастра объ&
ектов недвижимости по
Орловской области ре&
зультаты государственной
кадастровой оценки зе&
мель промышленности и
иного специального на&
значения Орловской обла&
сти. 

В СООТВЕТСТВИИ 
С ФЕДЕРАЛЬНЫМ
ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВОМ 

В целях приведения
нормативной правовой
базы в соответствие с
действующим федераль&
ным законодательством
постановлением коллегии
администрации области
№ 112 от 28.06.2006 г. в
тексте абзаца 8 приложе&
ния 2 к постановлению
коллегии администрации
Орловской области № 55
от 10.04.2002 г. "Описание
границ охранных зон и
территории Государствен&
ного мемориального и
природного музея&запо&
ведника И.С. Тургенева
"Спасское&Лутовиново"
"Границы территории ох&
ранных зон" слова "особо
ценных земель" заменены
словами "земли особо ох&
раняемых природных тер&
риторий и объектов". На&
стоящее постановление
вступает в силу со дня его
подписания.

Пресс�служба

губернатора области.

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

Зданию больницы, другим
строениям, расположенным
на ее территории, уже более
50 лет. Сегодня здесь ведется
ремонт. Главврач М.С. Михей&
кин и его коллеги стараются,
чтобы к моменту поступления
оборудования кабинеты были
в идеальном состоянии. Кста&
ти, в нынешнем году при под&
держке районной администра&
ции запланированы капиталь&
ный ремонт не только поли&
клиники ЦРБ, но и  Глыбочен&
ского фельдшерско&акушер&
ского пункта, Шаблыкинской
сельской амбулатории, Со&
мовской участковой больни&
цы, а также газификация
фельдшерско&акушерских
пунктов. 

Поступление современного
медоборудования, повышение
зарплат медикам, дополни&
тельная иммунизация населе&
ния в рамках проекта, бес&
спорно, существенные плюсы
в деле развития сельской ме&

дицины, считает главврач
Шаблыкинской ЦРБ. Медики
рады переменам, но, к сожа&
лению, пока решается лишь
часть проблем, накопившихся
в последние годы.

— Поддержка сельской ме&
дицины, предусмотренная
проектом, — это "витамины"
для здравоохранения. А ему
требуется срочное "лечение",
— говорит Михаил Степано&

вич. — В ча&
стности, на
селе пока
о с т а е т с я
неразреши&
мой кадро&
вая пробле&
ма.

Одна из
причин —
о т д а л е н &
ность по&
селка от об&
л а с т н о г о
центра. Ме&
дики пред&
п о ч и т а ю т
р а б о т а т ь

если не в Орле, то в близких к
нему районах.

— Вот пример, — продол&
жил М.С. Михейкин, — недав&
но педиатр перешел на работу
в Нарышкинскую больницу. И в
нашей детской поликлинике
остался один детский врач.
Докторов не прельщает даже
жилье, которое им готовы
предоставить.

Шаблыкинской ЦРБ в на&
стоящее время требуются
семь специалистов, в том
числе окулист, рентгенолог.
Система вузовского распре&
деления давно отменена, вот
и остается селу уповать на то,
что появятся здесь энтузиас&
ты.

Михейкин рассказал, что
гораздо хуже ситуация с кад&
рами в небольших сельских
участковых больницах. Выход
— переквалификация терапе&
втов во врачей общей практи&
ки — так называемых семей&
ных докторов.

Терапевт Сомовской участ&
ковой больницы уже подготов&
лена как врач общей практики.
Однако полученная квалифи&
кация еще не повод, чтобы
приступить к работе. Необхо&
димо около  миллиона рублей
для переоборудования  участ&
ковой больницы. И таких нюан&
сов немало.

…Молодые специалисты,
как выяснилось, в деревню не

спешат. А вот 80&летняя Татья&
на Ивановна Дмитровская (на
снимке), профессор, доктор
медицинских наук, бывший
главный  инфекционист Казах&
стана, приехала в Шаблыкино
11 лет назад и до сих пор рабо&
тает. Шаблыкинские  доктора
сочувствуют Татьяне Иванов&
не, что пришлось ей и ее семье
из&за обострившейся  межна&
циональной розни  в Казахста&
не покинуть места, где прожит
не один десяток лет. Но в глу&
бине души радуются тому, что
повезло их больнице с таким
высококлассным специалис&
том.

— Нет худа без добра, — го&
ворят шаблыкинские медики.

За время своей работы в
райцентре ни одного больного
Татьяна Ивановна не отправи&
ла на лечение в Орел. Она без&
ошибочно устанавливает диа&
гнозы и оказывает качествен&
ную помощь. Еще бы, 
Т.И. Дмитровская — врач с 60&
летним стажем, впервые в ми&

ре вместе с коллегами  выле&
чившая легочную  чуму, ликви&
дировавшая в свое время эпи&
демии холеры и сибирской яз&
вы в Казахстане.

Парадоксально, но пока
даже такому врачу, как Дмит&
ровская, не положена завет&
ная надбавка к зарплате. Бо&
лее того, чем лучше она рабо&
тает, ведет профилактику ин&
фекционных заболеваний,
тем меньше больных, а зна&
чит, врач меньше получает (за
количество пролеченных
больных).  

Совершенно очевидно, что
проект требует корректиров&
ки на высшем уровне. И меди&
ки надеются, что она будет
проведена. Также они наде&
ются на то, что кадровая
проблема — одна из самых
животрепещущих в медицине
— будет решена благодаря
комплексу мер по поддержке
села.  Ведь не случайно про&
екты "Развитие АПК", "Здоро&
вье", "Образование" работа&
ют в такой тесной взаимосвя&
зи. Окрепнет инфраструктура
села — появятся в нем моло&
дые  квалифицированные
специалисты.

Наталья ЗАРУБИНА.

Шаблыкинский район.

(Окончание. Начало на 1�й стр.).
Они и стали хозяевами. В числе са&

мых первых добровольцев Петины на&
думали заняться фермерством. "Ко&
нечно, — вспоминает Антонина Нико&
лаевна, — решение это далось нам не&
просто, но тогда мы и представить се&
бе не могли, на какой сложный путь
встали!". 

И
нтересное было время. Пере&
стройка. Хотелось поменять всё и
сразу — с ускорением. 60 лет —

всё вокруг колхозное, всё вокруг ничьё.
А тут — резкий разворот в сторону по&
рубленных под корень (так казалось) ча&
стнособственнических инстинктов.
Взращивание новых русских "кулаков"
было возведено в ранг государственных
программ развития Агропрома. Государ&
ство так трогательно&трепетно задекла&
рировало на бумаге свое расположение
к  фермерским хозяйствам. Однако на
практике картинки получались тусклыми,
лишенными победного глянца. Как гово&
рит сама Антонина Николаевна, "при&
шлось столкнуться с огромными матери&
альными и чисто психологическими
трудностями; мы словно бросились с хо&
ду в реку, по дороге учась плавать". 

Понятно, не всем хватило сил и эн&
тузиазма для борьбы с многочислен&
ными чиновничьими барьерами… 

Петины барахтались отчаянно. 218
гектаров земли, взятой в местном кол&
хозе "Дружба" в аренду с правом выку&
па, ферма на 25 коров, кое&что из сель&
хозтехники — с тем и стартовали. Это,
конечно, нейтрально говоря. По сути
же крутились как белки в колесе. Глава
фермерского хозяйства, Павел Кон&
стантинович, — на полях безвылазно.
Член его крестьянско&фермерского
хозяйства, Антонина Николаевна, с ут&
ра до первых звездочек — с буренка&
ми, как с детьми малыми… 

Первый фермерский год вообще
получился феноменально трудным.
Мало того что Петины впряглись в кра&
сиво раскрашенную, но неповоротли&
вую, с тяжеленным ходом телегу рос&
сийского фермерства, так им еще и
азартно мешали её тащить. 

На орловских пионеров фермерско&
го движения приезжали посмотреть
как на диковинку не только россияне из

разных уголков страны. В Подзавалово
валом валили иноязычные делегации
— французы, англичане, голландцы…
Даже кучерявые афри&
канцы, сияя улыбка&
ми, бродили по ко&
ровнику, заглядывали
во все закутки фер&
мерского подворья:
похоже, искали секрет
успеха. 

Антонина Нико&
лаевна как&то
п о д с ч и &
т а л а ,
сколько
в с е г о
делега&
ций ус&
п е л о
н а г р я &
нуть к
ним в
т о т
п е р &
в ы й
г о д .
Держись читатель — 648!!! 

— Бывало, в четыре утра выходишь
коров доить, — рассказывает Антони&
на Николаевна, — а они, голубчики,
уже нарисовались у ворот — здрасьте
вам! Частенько по две&три делегации в
день наведывались. 

— Когда же, — удивляюсь, — вы ус&
певали работать?

— Успевали! — смеется Антонина
Николаевна.

Т
еперь, конечно, можно и посме&
яться, а тогда было не до веселья.
Приехал как&то премьер&министр

Виктор Степанович Черномырдин —
земляк, тоже оренбургский. Разве от
такого спрячешься? А сколько раз Пе&
тины мотались в Москву на пышные
фермерские тусовки — и не счесть. 

Но, как известно, почти все громкие
начинания у нас, отшумев, отмелькав
на голубых экранах и газетных страни&
цах, быстро затухают. Такова природа
кампанейщины. 

А фермеры и рады&радешеньки —
иссякло назойливое внимание. Броси&
лись наверстывать украденное драго&
ценное время. Популярность хороша

для людей сцены, а
крестьяне — люди
поля. Их доля —
бесконечные за&
боты о земле, об
урожаях, о надо&
ях, о  привесах.

Для них лучшие аплодисменты — ше&
лест тучных колосьев, а вместо криков
восторга —  ленивое мычание сытых
буренок. 

Лучше бы помогали фермерам так
же щедро, как болтали о них.

Ф
акты говорят сами за себя: за
последние 10 лет многие из
числа первых крестьянско&

фермерских хозяйств закрылись, а но&
вых зарегистрировалось совсем не&
много. Выжили самые стойкие, те, кто
смог приспособиться к новым услови&
ям и ценой тяжелого, круглосуточного
труда без отпусков и выходных нала&
дить  более&менее ритмичную жизнь
своих хозяйств.

— Наш труд очень зависим, — рас&
суждает Антонина Николаевна. — За&
висим от погоды, от цен на энергоно&
сители и "горючку", от  изменений
ставки рефинансирования банка —
список можно продолжать. Однако
вряд ли стоит лишний раз говорить о
важности результатов нашего труда:
ведь никакая страна не станет самодо&
статочной, экономически независи&
мой, если не сможет себя прокормить.

Сегодня у нас, фермеров, появилась
робкая надежда на добрые перемены в
нашей непростой жизни. Сейчас много
говорят и пишут о национальных проек&
тах, и то, что один из них полностью по&

священ сельскому хозяйству, ко&
нечно, не может не радовать.
Рынок нас не пугает — мы гото&
вы работать в жестких условиях
конкуренции. Но нужны твердые
правила игры. И чтобы она шла

не в одни ворота, российские
фермеры, как и наши западные
коллеги, должны получать се&
рьезную поддержку государ&
ства. 

С
может ли национальный
проект "Развитие АПК"
вселить уверенность в

крестьян, сделать их нелегкий труд при&
быльным — покажет время. Петины и
многие такие же трудолюбивые, как они,
фермеры уже поверили в проект, "вклю&
чились" в него. Антонина Николаевна не
без радости сообщила, что они по льгот&
ному кредитованию взяли почти четыре
миллиона рублей, на которые прикупи&
ли новый комбайн "Дон", сеялку, пресс&
подборщик. За счет паев фермеры до&
бавили землицы — теперь в их распоря&
жении 550 гектаров. Коровки у Антони&
ны Николаевны справные — надои ниже
пяти тысяч килограммов молока не опу&
скаются. А главное — руки у фермеров
Петиных не опускаются. Только б не би&
ли по этим натруженным рукам. 

Улучшению жизни на селе, уверена
Антонина Николаевна, поможет и Все&
российская сельскохозяйственная пе&
репись.

— Меня порадовало, — говорит
она, — что наконец&то государство ре&
шило сделать конкретную перепись
земли, техники, скота и т.д. Такие дан&
ные помогут более четко представить
себе реальную ситуацию, в которой
оказалось наше село сейчас.

Правильно, считает Петина, и то,
что для физических лиц эта перепись
анонимна: ведь у наших крестьян име&
ется отрицательный исторический
опыт начала прошлого века, когда пос&
ле переписи ужесточались фискаль&
ные меры. Мы живем в другой стране,
и перепись преследует совершенно
иные цели. И все же полная аноним&
ность поможет людям более правдиво
ответить на все вопросы переписного
листа. А отвечать нужно именно так,
чтобы в результате опроса получилась
объективная картина сельской жизни. 

— Я верю, — говорит фермер Анто&
нина Николаевна Петина, — что  наша
деревня может и должна возродиться. 

Таких петиных сегодня и на Орлов&
щине, и в целом в России уже немало,
и они слов на ветер не бросают.

Николай СОЛОПЕНКО. 

О
вкусах спорят. Мне, напри&
мер, с лихвой хватило спар&
танского студенческого об&

щепита. Эту расположенную в од&
ном из воронежских общежитий де&
шевую столовую наш брат&студент
называл, простите, "Бухенвальд".
Кормили там очень дешево. И так же
сердито. Котлета практически не от&
личалась (кроме цены) от хлеба,
сметана — от кефира, рассольник с
мясом — от рассольника без оного
и т.д. Но голод не тетка. И желудок
подвергался мучительным испыта&
ниям — может, поэтому такие мрач&
ные ассоциации вызывала у студен&
тов эта забегаловка. 

И до сих пор, хотя встречалось
затем на "гастрономическом пути"
множество "вкусных" кафе и опрят&
ных, почти домашних столовых, сло&
во "общепит" мгновенно напрягает
мой орган пищеварения. А, интерес&
но, как живёт, то есть кормит, своих
клиентов орловский общепит? 

В преддверии Дня торговли в об&
ластном управлении торговли и по&
требительских ресурсов прошло со&
вещание, на котором заместители
глав гор(рай)администраций, кури&
рующие вопросы организации тор&
говли и общественного питания,
председатели райпо, руководители
общепита обсуждали состояние и
дальнейшее развитие рынка услуг
общественного питания. Подводи&
лись также итоги выполнения ком&
плексной программы (уже третьей)
развития торговли области в 2003 —
2005 годах.

По словам начальника отдела об&

щественного питания областного
управления торговли и потреби&
тельских ресурсов В.М. Тишиной,
общепит "динамично рос и разви&
вался". Сегодня это свыше 1030
предприятий  питания  на 56,6 тыс.
посадочных мест. За три "програм&
мных" года построено и введено в
эксплуатацию более 100 предпри&
ятий общепита. В отрасли дополни&
тельно создано свыше 960 новых
рабочих мест. 

Не может не порадовать такое
замечание Валентины Михайловны:
произошел "качественно новый
этап развития сети общественного
питания, её технической оснащен&
ности. На смену примитивным не&
благоустроенным точкам общепита
пришли предприятия, отвечающие
европейским стандартам по дизай&
ну, оснащению оборудованием, ме&
белью и т.д. И, что очень важно, по
системе обслуживания". Эти "евро&
пейские точки" на слуху. В Орле, на&
пример, ООО "Дворик мельника",
"Пляж", ООО "БаКаРе", "Евразия" (и
другие рестораны), кафе "Лаби&
ринт", "Кофе&Дим", "Жар&пицца".  В
Орловском районе — ресторан
"Мечта", кафе "Новые Салтыки". В
Мценске — кафе "Камелот", а в Лив&
нах — кафе "Наше", "Золушка".

Обнадеживает, что обществен&

ное питание остается привлека&
тельным сегментом экономики для
инвесторов. Только за годы выпол&
нения программы в его развитие
было вложено 180 млн. рублей ин&
вестиций, в том числе 81,5 милли&
она — в прошлом году.

В Орле обеспеченность посадоч&
ными местами на 1000 жителей со&
ставляет 53,4%, в Ливнах — 87,4%,
в Мценске — 55%. Для сравнения: в
Москве этот показатель составляет
73%, а, например, у наших соседей
в Брянске — 49%. 

Рост реальных доходов населе&
ния, экономическая стабильность в
регионе, активное привлечение ин&
вестиций, развитие предпринима&
тельства — всё это благоприятная
почва для развития и общепита, ро&
ста объемов услуг, оказываемых его
предприятиями. За три года реали&
зации комплексной программы обо&
рот общественного питания возрос
на 180% и в 2005 году составил 1174
млн. рублей.  Программные показа&
тели выполнены на 124,5%. Особен&
но быстрыми темпами развивалось
малое предпринимательство. За три
года оборот здесь увеличился в 2,4
раза. В среднем одному жителю на&
шей области в 2005 году предпри&
ятиями общественного питания бы&
ло оказано услуг на 1394 рубля, что

на 28% больше, чем в 2004&м. Для
сравнения: в Орле — на 2420 руб., в
Ливнах — на 1343 руб., во Мценске
— на 1310 рублей. Примечательна
своей резкой контрастностью рай&
онная статистика. Если, например, в
Покровском этот показатель соста&
вил 1068 рублей, то в Корсаковском
одному жителю оказано услуг всего
на 43,6 руб., в Троснянском — на 164
руб., в Новодеревеньковском райо&
не — на 226 рублей.

По обороту общественного пита&
ния в расчете на одного жителя на&
ша область опережает Владимир&
скую, Ивановскую, Калужскую. Кос&
тромскую, Курскую, Рязанскую,
Тульскую и другие области.

Есть, конечно, и проблемы. Сре&
ди наиболее чувствительных 
В.М. Тишина назвала трудности с
подготовкой профессиональных ка&
дров. Их нехватка уже вступает в
противоречие с динамично развива&
ющимся сегодня общепитом. Один
из путей решения этой задачи Ва&
лентина Михайловна видит в более
целенаправленной  работе в этом
направлении сети учебных заведе&
ний области, в систематической ор&
ганизации семинаров, мастер&клас&
сов, конкурсов и фестивалей. 

Наверняка многим запомнился
пятый региональный фестиваль ку&

линарного искусства "Мир вкуса&
2005". В его рамках было проведено
восемь зональных и два областных
конкурса профессионального мас&
терства среди поваров и кондите&
ров. В конкурсах участвовали обще&
питовцы всех городов и районов об&
ласти. Лучшим поваром области стал
Игорь Геннадьевич Гришин (кафе
"Гурман" ООО "Салон "Новое время",
г. Орел), а кондитером — Надежда
Васильевна Савкова (кафе "Наше"
ОАО "Ливгидромаш", г. Ливны).

Более 20 предприятий обще&
ственного питания приняли участие
в конкурсе на соискание премии гу&
бернатора области "100 лучших то&
варов России". Его дипломантами
стали ресторан "Европейский" (ОАО
"Торговые сети "Орловский универ&
маг"), кафе "Сказка" (ООО "Вос&
торг"), ресторанный комплекс "Ор&
ловская Нива", кафе "Кофе&Дим" и
другие предприятия.

Осенью прошлого года была со&
здана общественная организация
"Ассоциация кулинаров Орловской
области". Она призвана консолиди&
ровать усилия кулинаров в деле
улучшения организации питания на&
селения области, повышения уров&
ня отечественного сервиса и разви&
тия национальной русской кулина&
рии, способствовать росту прести&

жа профессии. При непосред&
ственном участии членов ассо&
циации в этом году были прове&
дены два семинара и два арт&
класса. 

Что касается перспектив от&
расли, то В.М. Тишина связыва&
ет их с принятием четвертой

комплексной программы развития
торговли и общественного питания
области на 2006 — 2010 годы, кото&
рая обещает быть не менее напря&
женной, чем предыдущая. Главная
цель новой программы — повыше&
ние эффективности и качества ра&
боты предприятий общественного
питания, увеличение объемов дея&
тельности, в том числе производ&
ства собственной продукции, раз&
витие инфраструктуры в соответ&
ствии с потребностями населения в
этих услугах, повышение заработ&
ной платы работникам общепита.
Предприятия общественного пита&
ния области должны найти свое ме&
сто в реализации национальных
проектов в области здравоохране&
ния и народного образования — в
части организации полноценного,
здорового питания.

…В числе моих знакомых, напри&
мер, есть такие, кто годами ходит в
одно и то же кафе. И не хотят изме&
нять своим привычкам. Это уже ри&
туал, традиция. Нравится сервис, по
душе атмосфера заведения, а глав&
ное — совпадает с их гастрономиче&
скими пристрастиями меню этих
общепитовских точек. А что еще
нам, потребителям, нужно? 

С. НИКОЛАЕВ.
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